

RUTA URBANA DE TITAGUAS

Andando por las calles y plazas de Titaguas podemos disfrutar de excepcionales ejemplos de arquitectura tradicional serrana que con la ayuda de unos paneles distribuidos por todo el casco urbano podremos conocer un poco más los lugares más emblemáticos y característicos de este municipio.

Los principales elementos que encontraremos en nuestro recorrido serán los edificios religiosos y las casas singulares de curas y beneficiarios, ganaderos y gentes acomodadas; cubos, pajares, graneros y eras que forman calles y manzanas en las afueras de la villa; casas construidas con técnicas mixtas aragonesas y valencianas... también son singulares las cuevas, utilizadas como graneros, que en el caso de la Casa Abadía guardaban los diezmos.

Algunos de los elementos patrimoniales más característicos que podemos encontrar en el municipio de Titaguas son: la ermita de Sta. Bárbara que data del siglo XIV y actualmente es una casa particular; la ermita de la Virgen del Remedio (s. XIV) que ha sido ampliada dos veces, en el siglo XVII el presbiterio y en el XIX la sacristía y el coro; el templo Parroquial El Salvador (s. XVI) en cuyo interior se encuentra la Capilla de Nazareno, de principios del siglo XVIII; la Fuente Vieja (1637) y la Fuente del Moral (1672) elementos fundamentales tanto en el suministro de agua como en la vida social de la Titaguas de los siglos pasados; la casa del Tío Cadenas (1614) y la del Tío Retor (1783); la antigua escuela de niñas (1776) que actualmente es un espacio expositivo; la casa del Tío Florencio (1772) una vivienda singular que actualmente se ha convertido en un proyecto museístico llamado "La casa de las luces", un centro de difusión cultural asociado al MuVIM de Valencia; o la casa Abadía (1750) entre otros.



AYUNTAMIENTO DE
TITAGUAS



RUTA URBANA DE TITAGUAS



